



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 180 m² |
| Référence | V0575AN |
| Prix | 930 000 € |

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

Emplacement idéal à 150 mètres des plages et des commodités pour cette charmante maison située dans un quartier résidentiel au calme. Elle se divise en deux appartements pour une surface totale de 180 m². Au rez de chaussée : un appartement de 94,3 m² composé d'une cuisine, grand séjour avec cheminée, deux chambres, un bureau, une salle de bains avec wc. Terrasse couverte et jardin. Au rez de jardin : un appartement de 85,5 m² comprenant un séjour/salle à manger, cuisine américaine, 3 chambres et une salle de bains, wc. Jardin. Une connexion entre les deux étages existe déjà. Garage et places de ...

Ideal location 150 meters from the beaches and amenities for this charming house located in a quiet residential area. It is divided into two apartments for a total area of 180 sqm. On the ground floor: an apartment of 94,3 sqm consisting of a kitchen, large living room with fireplace, two bedrooms, an office, a bathroom with toilet. Covered terrace and garden. On the garden floor: an apartment of 85,5 sqm including a living/ dining room, kitchen, 3 bedrooms and a bathroom, toilet. Garden. A connection between the two floors already exists. Garage and parking spaces.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

